

ASSOCIATION DES ANKUTSHU-ANAMONGO

« AAA » ASBL



CONSEIL NATIONAL DES SAGES

Le Sankuru au cœur de la République Démocratique du Congo

F. 92/4365 ; Min. Aff. Soc. N° AFF. SOC.CAB.MIN/0110/2005

Tél. : (+243)813389965/e-mail : conseildessagesaaa@gmail.com



DÉCLARATION DE LA COMMUNAUTÉ DES ANKUTSHU ANAMONGO AU REGARD DES INFRACTIONS COMMISES DANS LA DESTRUCTION DU MAUSOLÉE DU HÉROS NATIONAL PATRICE EMERY LUMUMBA

Dans la nuit du 18 Novembre, des intrus non autrement identifiés, se sont permis de casser des vitres et de pénétrer au Mausolée de ce **Personnage là** qui est la référence de toute la Nation en matière de souveraineté nationale, en matière de notre vouloir vivre en commun, en matière de la recherche du mieux être des populations congolaises. Patrice LUMUMBA par son sacrifice a élevé notre Nation, notre Partie a un autre niveau supérieur de l'histoire contemporaine.

Quand est-ce que nous congolais nous allons comprendre ce geste hautement historique de cette personnalité qui a bien accepté de se sacrifier pour la Nation.

Le Président de la République a bien lu le trajectoire de l'histoire et s'était évertué et a ramené sur la terre de la Patrie les restes de cet Héros national. Comment pouvons-nous accepter que des intrus, des malfrats, des gens qui ne voient que des honneurs, et la captation des gains faciles et souvent mal acquis dans une frénésie malsaine des tentatives d'inversion des valeurs républicaines, se permettent de pilier ce Mausolée ; geste qui s'apparente à des pratiques rituelles.

La Nation se renforce et s'élève plutôt par l'intériorisation et le partage des valeurs républicaines dans un véritable État de droit.

Ainsi, la communauté des Ankutshu Anamongo demande urgemment aux autorités compétentes de notre Pays de diligenter une enquête appropriée pour déterminer les tenants et aboutissants de ce geste macabre.

Nous Peuple congolais, nous ne pouvons en aucun cas accepter qu'il ait de tel cas de profanation des patrimoines dans notre Pays et la communauté des Ankutshu Anamongo se présentera s'il en est possible comme parti civile dans cette histoire qui a assombri la dignité de tout un peuple.

La Communauté des Ankutshu Anamongo, demande également aux autorités compétentes de mieux sécuriser ce haut lieu de notre patrimoine national, il est inadmissible que ce Mausolée a été déserté avec seulement quelques éléments de la Police Nationale, nous devons protéger nos patrimoines nationaux.

La Communauté des Ankutshu Anamongo demande à tous ses membres, à tous les congolais et aux étrangers qui ont choisi notre Pays comme leur seconde Patrie de contribuer en cas de nécessité dans l'avancement de cette enquête pour que ces malfrats soient attrapés et jugés sévèrement conformément aux lois de la République.

Fait à Kinshasa, le 19 Novembre 2024
Professeur LOHEKELE KALONDA André
Président National